

HERVÉ FALCIANI

Ingeniero informático acusado de espionaje

“Me fío de la justicia de España, no de la de Suiza”

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, **Valencia**
El ingeniero informático italo-francés Hervé Falciani (Montecarlo, 1972), detenido recientemente en Madrid a instancias de las autoridades suizas, no quiere ni pensar que el país hel-

vético le esté usando como moneda de cambio para canjearlo por las líderes independentistas catalanas que allí se ocultan, Anna Gabriel y sobre todo Marta Rovira, a quien el juez Llarena ha procesado por rebelión y malversación. Pero, en cualquier caso, está seguro de que España no accederá al intercambio. “Me fío de la justicia española, no de la suiza”, dice en la primera entrevista concedida a un medio español tras su último arresto. “España está bajo el ataque del independentismo, con una comunidad internacional que no sabe bien cómo actuar. Y hay enemigos, como Suiza, que se han alineado en una estrategia para aprovechar esa debilidad; con mala suerte para nosotros que queremos a España”, añade el informático, en libertad bajo estrictas medidas cautelares.

Falciani está en el punto de mira de Suiza desde hace años. Sobre él pende una condena de cinco años de prisión por “espionaje industrial”. En un país donde el secreto bancario es crucial, hizo temblar las estructuras financieras al filtrar 130.000 fichas bancarias de evasores fiscales de medio mundo. **PÁGINA 15**

OPINIÓN

Doblegar al Estado

Santos Juliá

PÁGINA 13

Un grupo de eurodiputados impulsa leyes en la UE contra las noticias falsas

DAVID ALANDETE, **Bruselas**
La negativa de la Comisión Europea a legislar contra las noticias falsas ha llevado a eurodiputados de diversos países, entre ellos España, a plantear una vía alternativa para evitar que la desinformación en la Red impulse las opciones populistas y xenófobas en las elecciones del próximo año. La solución la han encontrado en los artículos 74 y 76 del Tratado de la Unión Europea, que prevén que una cuarta parte de los Estados miembros puedan instar al Consejo a adoptar medidas. Los eurodiputados ya han comenzado a pedir por diversas vías a sus Gobiernos que propongan y aprueben leyes para conjurar la amenaza. **PÁGINA 8**

deportes



Rahm gana el Open de España y reaviva la fiebre del golf

El golfista vasco logra en Madrid la quinta victoria de su carrera ante 47.000 aficionados en total, un récord en España.

Ricciardo vence y Alonso es séptimo en el GP de China

EE UU y sus aliados buscan nuevas sanciones contra Siria

Washington, París y Londres lanzan una ofensiva diplomática para arrinconar a Bachar el Asad después del ataque del sábado

JAN M. AHRENS, **Washington**
Después del golpe militar —limitado y concertado entre Washington, París y Londres— llega el golpe diplomático. EE UU y sus aliados van a lanzar esta semana una ofensiva en los organismos internacionales para

arrinconar a Siria y a su gran protector, Rusia. Los tres países pretenden reanimar el decaído proceso de Ginebra, ampliar las sanciones y abrir una investigación en profundidad sobre el uso de armas químicas por parte del régimen de Bachar el

Asad. La ofensiva diplomática se llevará a cabo en el Consejo de Seguridad de la ONU, en Bruselas y en la Liga Árabe. El régimen de El Asad, por su parte, espera la ayuda del Gobierno de Moscú para rearmarse tras los ataques sufridos. **PÁGINAS 3 Y 4**



LOS SINDICATOS ENCABEZAN LA MARCHA POR LA LIBERTAD DE LOS PRESOS DEL 'PROCÉS'. Miles de personas se manifestaron ayer en Barcelona por la libertad de los políticos secesionistas encarcelados. En una polémica decisión, UGT y CC OO participaron en la protesta. / D. RAMOS (GETTY) **PÁGINAS 16 Y 17**

Las grandes empresas analizan la brecha salarial tras el 8-M

CARMEN SÁNCHEZ-SILVA, **Madrid**
Poco más de un mes después de las grandes manifestaciones del Día Internacional de la Mujer se notan movimientos en las grandes empresas que buscan cómo salir al encuentro de la demanda social que se vio en la calle. Se analizan los motivos de la brecha salarial o se encargan auditorías para comprobar si la padecen. “Tenemos previsto presentar me-

didias de refuerzo de la diversidad porque el 8-M ha incrementado la conciencia que existe. Aunque las grandes llevamos años trabajando en ello”, dice Conchita Álvarez, directora de recursos humanos de Banco Sabadell. Coincide con ella su homóloga en la farmacéutica Boehringer Ingelheim, Olga Salomó: “Tenemos que dar respuesta a las demandas de la sociedad”. **PÁGINA 40**

JUEGA EUROMILLONES
VIERNES 20 DE ABRIL
BOTE 130 MILLONES